

映画「あまろっく」上映会

“人生に起こることは何でも楽しみな！”関西出身の豪華キャストで贈る、笑って泣いてロックに生きる「ご実家ムービー」。



©2024年映画「あまろっく」製作委員会

- 時 6月7日(土)
- ①10:00~(開場/9:30)
- ②13:30~(開場/13:00)
- 所 クリスタルアージュ
- 料 ※()内は当日券料金
  - 一般/1,500円(1,800円)
  - 60歳以上/1,200円(1,300円)
  - 障害者手帳を持っている方/1,000円(1,000円)
  - 高校生以下/800円(1,000円)
- 前売券販売場所
  - 各町文化センター
  - ゆめタウン吉田
  - 神楽門前湯治村
  - たかみや湯の森
  - 道の駅「三矢の里あきたかた」
- 問 生涯学習課 文化・スポーツ係
  - ☎お太助フォン 42-0054
  - ☎ 42-4396

里山林整備事業 取組団体募集

「里山の景観回復・有害鳥獣が出にくい環境づくりのために里山林を整備する地域、団体」を募集します。ひろしまの森づくり県民税を活用するため里山林の整備にかかる費用負担はありません。

申込期限 5月30日(金)



申 農林水産課 林業水産係  
☎お太助フォン 47-4022  
☎ 42-1003

看護職のための広島県ナースセンター出張相談

看護職の再就職を支援するため、求職や求人相談などに広島県ナースセンターの看護職員が無料で応じます。

時 5月16日(金) 13:30~15:30

所 市役所本庁 121会議室

申 不要

対象

- 看護職として就業を考えている方
- 看護職を求める施設の方

問 広島県ナースセンター  
☎082-293-9786

広島県失語症者向け 意思疎通支援者養成研修

失語症者の自立と社会参加を図るため、支援者を養成する研修を開催します。

応募資格 受講後に失語症者の支援に携わることができる18歳以上の方

定員 30人 申込期限 6月6日(金)

時 7月6日(日)~12月7日(日)

全10回 ※オンライン研修含む

所 広島市中区地域福祉センター、広島市東区地域福祉センター

研修内容 講義や実技で、失語症者のコミュニケーションを助けるために必要な知識と技術を習得。修了者は広島県登録者名簿に登録されます。

■申し込みフォーム



申 広島県言語聴覚士会  
意思疎通支援  
☎ 080-3895-7678  
☎ 082-961-3080

スマートフォン無料相談会

ドコモ、ソフトバンクのスタッフがスマートフォンのお悩み相談に無料で応じます。

時 5月24日(土)、25日(日)  
10:00~17:00

所 ゆめタウン吉田店  
(レジアウト付近)

問 政策企画課 企画調整係  
☎お太助フォン 42-5612  
☎ 42-4376

広告

**こんなモノまで売れる?! 自宅いながら高額買取!!**

創業60年の全国的にも販売ルート数が少ない

他社で断られた物でも超高額買取!!

株式会社 イムネ 美幸・ヒコウ

0120-66-1035

買取例 18,000円 (おもちゃのアクセサリー)  
買取例 8,000円 (古い・動かないミシン)  
買取例 15,000円 (古い農機具・工具)  
買取例 8,000円 (切手・古銭)

安芸高田 歴史紀行

あきたかた  
れきしきこう



安芸高田市歴史民俗博物館  
学芸員 古川 恵子

あの日の記憶は  
写真の中にII [33]

1942(昭和17)年ごろ  
金属類の回収



春季企画展 歴史民俗博物館  
戦後80年記念企画展  
安芸高田と  
5.16(金)  
6.30(月)

1931(昭和6)年に満州事変が勃発し、1937年には日中戦争が始まりました。1941年には太平洋戦争へと突入し、1945年の終戦まで日本は長期間にわたって戦時下に置かれていました。

1941(昭和16)年、政府が資源不足を補うため、国家総動員法に基づく金属類回収令を出すと、翌年の5〜6月にかけては一般家庭からの供出も始まり、あらゆる金属製品が集められました。

写真はその時に吉田町四軒屋の各家から集められた金属製品を写したものと考えられ、右端に「四軒屋常会金属回収所」と紙が貼られています。竿につるされた輪灯をはじめとする仏具類、火鉢・羽釜などが集められています。それぞれに持ち主の名前を書いた紙が貼られているようです。

さらに同年秋の2回目の回収は各学校の二宮金次郎像や寺の仏具・釣り鐘もその対象となり、高田郡内の寺からは62の鐘が供出されました。

供出は金属製品以外にも木材や米、牛などあらゆるものに及びました。国民は戦争に勝つために統制を受けた暮らしの中で物心両面の協力が求められました。